

L'armée israélienne arrête neuf Palestiniens dans les territoires occupés



Gaza, 7 mai (RHC)- Des forces de l'armée israélienne ont arrêté neuf Palestiniens au cours de rafles dans l'Est de Jérusalem et du territoire occupé de Cisjordanie.

Un communiqué de la Société des Prisonniers Palestiniens a dénoncé le fait que parmi les détenus figure un mineur non encore identifié et une jeune de 19 ans dont le logement a été pris d'assaut.

Les forces israéliennes attaquent fréquemment des logements en Cisjordanie sous prétexte de chercher des Palestiniens poursuivis par les autorités de Tel Aviv ce qui provoque des affrontements avec les habitants.

La Société des Prisonniers Palestiniens rappelle que ces rafles, qui sont effectuées aussi dans des zones sous contrôle total de l'Autorité Nationale Palestinienne, sont réalisées sans avoir même pas un mandat de perquisition.

Selon des chiffres du groupe de défense des droits humains des prisonniers Addamer, plus de 5 mille Palestiniens sont enfermés actuellement dans des prisons israéliennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/190060-larmee-israelienne-arrete-neuf-palestiniens-dans-les-territoires-occupes>



Radio Habana Cuba